

Die Gemeinde Westerheim gratuliert

Herrn Winfried Probst zum 25-jährigen Jubiläum als Dirigent der Westerheimer Musikanten e.V.

„Lieber Winne, du bist ein Glücksfall für uns – ein Glücksfall für die Westerheimer Musikanten e.V. und die Gemeinde.“

Unter dieser Überschrift sprach Bürgermeisterin Christa Bail anerkennende Worte für den „Dorfkapellmeister“, wie ihn seine Musiker und Musikerinnen liebevoll nennen. Winfried Probst hat es meisterhaft verstanden, den



Grundstein, den Adolf Feierabend bei der Westerheimer Kapelle legte, noch weiter auszubauen. Egal ob Party-Sound, Operettenmusik oder einen flotten Marsch, Winfried Probst beherrscht jede Tonart und stellt die Kompositionen und Arrangements so zu zusammen, dass diese perfekt zum Klangkörper der Westerheimer Musikanten passen. Das Ergebnis ist Musik vom Feinsten. Mit einem gut ausgewählten und für jeden Geschmack gefälligen Programm begeisterten die Westerheimer Musikanten unter der Leitung von Winfried Probst wieder

einmal das große Publikum beim Herbstkonzert. Auch Landrat Alex Eder ist inzwischen ein Fan der Westerheimer Musikanten. Der Besuch des Herbstkonzertes ist ein fester Programmpunkt in seinem gut gefüllten Terminkalender. Bürgermeisterin Christa Bail steckte Winfried Probst das Ehrenzeichen der Gemeinde an und bedankte sich mit einem Präsentkorb und einem Geldgeschenk.